

235 - 275

Juan Carlos Rodríguez Ibarra
Presidente

JUNTA DE EXTREMADURA

Mérida, 24 de abril de 1995

Sra. Doña [REDACTED]
[REDACTED]
06300 - Zafra (Badajoz)

Estimada [REDACTED]:

Aunque con retraso, por el que te pido disculpas, no quisiera dejar pasar la oportunidad de expresarte mi agradecimiento por el contenido de tus palabras referentes a mi intervención en el programa de Jesús Hemida de Antena 3 televisión, cuando tratamos la problemática de la juventud.

Me congratula observar que hay jóvenes que no comparten ideas que fueron expuestas por un determinado segmento de la población juvenil que allí estaba representado, y que no os rasgais las vestiduras en reconocer ciertos avances en cuanto a política juvenil, si bien no con la profundidad que quizás muchos pudiéramos desear.

Debo significarte que mi intervención en aquel programa, en algún momento mal interpretada, lo que pretendía era un mayor compromiso de la juventud con el devenir de nuestra sociedad.

Reiterándote mi agradecimiento por tus palabras, recibe un cordial saludo.

